
English Grammar

Present Time



Содержание:

■ Использование Present Simple для 
выражения настоящего времени

■ Использование Present Progressive для 
выражения настоящего времени

■ Глаголы, не имеющие ing-форму
■ Нестандартные глаголы, употребляющиеся в 

обеих формах (Present Simple и –ing)
■ Когда мы ещё используем Present Simple?
■ Другие случаи использования Present 

Progressive
■ Использованная литература



Present Simple используется, 
когда мы говорим о/об:

■ общеизвестных фактах           
Water boils at 100 degrees Celsius.

■ привычках, пристрастиях,                                
обыкновениях                            
British people drink a lot of tea.

■ состояниях, убеждениях                      
I don’t like gangster films.



Мы используем Present 
Progressive, когда говорим о:

■ действиях, происходящих 
непосредственно в данный момент 
времени 

 The dog is sleeping on our bed!
■ действиях, которые могут в общем 

быть в процессе, а не именно в 
настоящий момент 

I’m learning to drive.
■ временных действиях и состояниях
I’m staying in a hotel until I find a flat.



               Глаголы, не имеющие  
progressive – форму: 

■ believe        
■ belong
■ consist 
■ contain
■ doubt
■ fit
■ have
■ know
■ want
■ wish

■ like
■ love
■ matter
■ mean
■ own
■ prefer
■ understand
■ seem
■ suppose
■ suspect



А эти глаголы могут 
употребляться в обеих формах:

      State
 Jack is noisy.
He has a Porsche.
I think I love you.
This fish tastes awful.
I feel, that you’re wrong.
This bag weights a ton.
It depends what you 

mean.

        Event
Jill’s being noisy.
I’m having a bath.
I’m thinking of buying a             

car.
I’m tasting the soup.
I’m feeling terrible.
We’re weighing the baby.
I’m depending on you.



Когда мы еще используем 
       Present Simple?



■ В объявлениях и заголовках газет, 
журналов

Ship sinks in midnight collision.
■ В инструкциях, рецептах и 

путеводителях
First you roll out  the pastry.
Go straight and then turn to the right.
■ Когда мы рассказываем истории, 

анекдоты и пересказываем 
сюжеты книг, фильмов

Our hero goes to the forest and 
meets…



Когда мы ещё используем
   Present Progressive?



■ Когда мы делаем акцент на том, 
что действие временное

My car has broken down so I’m going 
to work on foot these days.

Are you enjoying staying here?
■ Когда мы говорим о 

раздражающих, неприятных 
привычках окружающих

You’re always complaining about 
everything!



■ А также, когда мы говорим о 
развивающихся с течением 
времени действиях

Things are getting worse!
More and more people are giving 

up smoking.



Использованная литература



                 

                
                The END


